

EDITORIAL

Con la próxima terminación de las obras de reparación de nuestros locales, que prevemos, si no surge ningún nuevo contratiempo, para mediados del próximo mes de noviembre, nos cabe la satisfacción, grande y especial satisfacción de haber logrado la solución definitiva del problema de las goteras del Salón de Actos. Todos los que habeis estado alguna vez en él, habeis tenido la oportunidad de comprobar el grado de deterioro en que se encontraban el techo y la pared del fondo, pese a los diversos intentos de solución ensayados a lo largo de los años. El último de ellos, con sacrificio, incluso, de los bellos tragaluces, que fueron cubiertos y solados, sin que por ello se evitaran las filtraciones, agravadas, en los últimos tiempos, por la rotura de los tubos de la calefacción que le atravesaban.

Hemos quitado el antiguo y estropeado sistema de calefacción, absolutamente ineficaz y de muy caro mantenimiento además de peligroso y le hemos sustituido por otro, moderno, de aire acondicionado mediante bomba de frío-calor eléctrica. Hemos protegido el techo del salón con una cubierta de uralita, en algunas zonas transparente, y hemos vuelto a descubrir los tragaluces, a través de los cuales una luminosidad tamizada, indirecta, da profundidad y belleza al recinto. De paso, hemos agrandado la Sala de Juntas y adecentado los servicios. Se a remozado todo: oficinas, pasillos y despachos, sólomente nos queda, y en ello estamos ahora, sanear el portal, levantado por la humedad, y renovar su decoración.

Todo se ha hecho con la máxima economía que nos ha sido posible, pero sin olvidar en ningún momento la dignidad y el decoro de que, entendemos, debe estar revestido nuestro Colegio.

Esperamos, confiados, haber acertado plenamente y que lo hecho y la decoración elegida sean de vuestro agrado y contribuyan a haceros agradable el paso por lo que debemos todos considerar nuestra casa común.

Si todo sale conforme a nuestros deseos, tenemos proyectada su inauguración, el próximo día 21 de noviembre, con el primer acto del "II.º Curso de Actividades Científico-Culturales - 1986-87", cuyo programa y desarrollo se explican en páginas posteriores de este mismo Boletín, y que hemos querido, por ello, especialmente brillante y provechoso. A tal fin, hemos comprometido, con la ayuda inestimable e impagable de "Antibióticos S.A.", la presencia aquí de los más caracterizados neumólogos del Hospital Central del Aire, Hospital Clínico y Hospital de la Cruz Roja, de Madrid, que nos harán una mesa redonda sobre "Avances en neumología", a la que estáis todos invitados.

Santos M. MARTINEZ-CONDE
Presidente